
Impuls

Gottes Wirken damals und heute

Vor  über  zweitausend  Jahren  hatte  Gott  durch
verschiedene  Propheten  angekündigt,  dass  er  seinen
Sohn  -  einen  Retter  -  schicken  werde.  Die  Menschen
freuten  sich  darüber  und  warteten  und  warteten.  Nach
ihrem  Zeitempfinden  war  es  an  der  Zeit,  dass  der
machtvolle Retter kommt. Als es dann endlich so weit war,
erkannten ihn viele nicht, denn er kam nicht im königlichen
Glanz und Prunk, sondern als ein einfacher Zimmermann.
Und  worum  es  ihm  ging,  entsprach  auch  nicht  ihren
Vorstellungen.

Nehmen wir Jesus Christus in unserem Alltag wahr, auch
wenn er anders erscheint, als wir es erwarten?
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